



REPORTE DE ACTIVIDADES DE AGOSTO 2024



09 | AGOSTO

JORNADA INTINERANTE DE SALUD.

La salud es lo más importante, pues es el pilar del bienestar en todos los miembros de la familia. Recibimos una invitación por parte de la Lic. Marcela Vázquez Domínguez, Directora de Salud Municipal de Papantla; para sumarnos a la Jornada Nacional de Salud Pública 2024, que se puso en marcha en el Parque Central Israel C. Téllez, de la zona centro de nuestra ciudad. Durante la misma, se otorgaron diferentes servicios médicos a nuestra ciudadanía, en un esfuerzo que realizó la Secretaría de Salud de Veracruz y el Gobierno Municipal de Papantla, que preside nuestro alcalde, el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, en beneficio de los habitantes de nuestro municipio. Fue un placer coincidir en este evento con personas muy apasionadas por el cuidado de la salud; como Regiduría, seguiremos apoyando estas acciones.





13 | AGOSTO

INAUGURACIONES DE OBRA PÚBLICA.

En este día, asistimos a la invitación que nos extendió la Dirección de Obras Públicas a cargo del Arq. Carlos Gilberto González Constantino; donde convoca a los compañeros ediles, por instrucciones de nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez; para hacer entrega de las siguientes obras:

- Rehabilitación de red de agua entubada; Rehabilitación de drenaje sanitario y Construcción de pavimentación, en la Calle San Luis Potosí, de la Colonia Miguel Hidalgo de nuestra cabecera municipal.
- Construcción de techado en espacios multideportivos y bienes públicos de la comunidad El Aguacate.
- Construcción de pavimentación con concreto hidráulico, guarniciones y banquetas, 2 etapa en calle Benito Juárez de la comunidad de Polutla.

Consideramos que es crucial llevar este tipo de proyectos tanto a zonas urbanas como rurales para garantizar un desarrollo equitativo y mejorar la calidad de vida de todos los habitantes. Por lo que hoy celebramos un logro más del Gobierno Municipal de Papantla, ya que es una muestra de que el progreso, en nuestro municipio, llega a todos sus rincones.





14 | AGOSTO

INAUGURACIONES DE OBRA PÚBLICA.

La Obra Pública es la llave para el desarrollo de las comunidades, ¡Invertir en infraestructura, es invertir en el futuro de todos! De nueva cuenta, el Gobierno Municipal que preside el Alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez, hizo entrega de más obra pública en beneficio de nuestras comunidades, con la rehabilitación y revestimientos de varias calles en las localidades de Río Claro, Misantecal, Arroyo del Arco y Gildardo Muñoz, mientras que en Morgadal fue la Construcción con Concreto Asfáltico del Tramo Entronque Carretera Morgadal - Cerro Grande Dos y finalmente la Rehabilitación del Camino Rural, que incluye la Construcción de Rampa de Concreto Hidráulico, Tramo Entronque Carretera Poza Rica María de la Torre en la localidad de Ojital Nuevo. Como Regiduría del Ayuntamiento de Papantla, siempre estaremos apoyando la obra pública que conlleve al desarrollo de nuestras comunidades, reconociendo a su vez, el esfuerzo conjunto que hace el cuerpo edilicio junto con nuestro Alcalde, para concretar éstos importantes proyectos.





15 | AGOSTO

❖ FIESTA PATRONAL POLUTLA.

Agradecemos infinitamente la invitación que nos hicieron el Patronato de la Iglesia de la Comunidad de Polutla, para acudir como invitados especiales a la fiesta patronal en honor a la Virgen de la Asunción en la misma comunidad. En este día especial, reflexionemos sobre la vida de María y su ejemplo de fe, su Asunción debe recordarnos que la esperanza en la vida eterna es posible. ¡Que su amor y protección nos acompañen siempre!





17 | AGOSTO

CONVIVENCIA EN SOMBRERETE.

Las invitaciones que nos extiende la ciudadanía, son un rubro de atención que debemos agendar en medida de lo posible, para mantener la frecuencia y cercanía con ellos. Por ello, como lo hemos venido haciendo a lo largo de esta administración, acudimos a la comunidad de Sombrerete, donde se llevó a cabo una actividad social en la que se dieron cita múltiples vecinos y en la cual, pudimos acudir a saludar a las autoridades locales, religiosas y ejidales.





22 | AGOSTO

🔥 FESTEJO POR EL DÍA DEL BOMBERO.

El ser Bombero no es cuestión de ponerse el equipo y tomarte fotos, es vocación de servir, es compromiso, es lealtad; ser Bombero es ir más allá de tu ideología. La vida tiene héroes anónimos, no hay un rostro, ni nombre, solo el anonimato de quien, salvo la vida de alguien, de alguien que arriesgo su vida, arriesgo su familia, arriesgo a dejar en la orfandad a sus hijos, ese héroe que deja su vida por salvar otras más, y que se diluye en el recuerdo, o ni siquiera lo llegan a mencionar. pero que su compromiso, valentía y heroísmo salva a otro ser que puede llegar nuevamente a casa. Los Bomberos ponen en riesgo su vida por muy pequeña que sea la tarea corren el riesgo de que no vuelvan a casa. Por tal motivo, el gobierno municipal tuvo a bien realizar una convivencia con toda la plantilla del Honorable Cuerpo de Bomberos de Papantla.





23 | AGOSTO

REUNIÓN CON VECINOS DE SOMBRERETE.

Desde el inicio de ésta hermosa labor que desempeñamos, hemos encontrado en la Comunidad de Sombrerete un apoyo invaluable, aliados siempre listos, para en conjunto, encontrar soluciones. Agradecemos profundamente, de corazón, a todas las amigas y amigos, a los padres y madres de familia, el que siempre hayan confiado en nosotros. Es un verdadero honor ser parte de sus vidas y que permitan estar presente en sus momentos tan especiales, por lo que, para este equipo, es un privilegio recibir su invitación en vísperas de su hermosa fiesta patronal y ser parte de esa gran celebración de amor y fe.





24 | AGOSTO

🌀 14VO. ANIVERSARIO DEL MOTO CLUB BIKER'S POZA RICA.

¡Feliz Aniversario al Moto Club Biker's Poza Rica! Quienes, por segunda ocasión consecutiva, nos eligieron como sede para llevar a cabo su festejo, mismo que albergó a miles de turistas en el centro de nuestra ciudad y en las instalaciones del Parque Temático Takilhsukut. Agradecemos al C. Omar Lira por elegirnos como representantes ante la administración pública para ser quienes fuéramos en el papel de gestores para los permisos respectivos a su evento.





FIESTA PATRONAL DE SOMBRERETE.

Tuvimos la dicha de ser partícipes de las celebraciones patronales en honor al Santo Padre Jesús y San Bartolomé Apóstol, patronos de la maravillosa Comunidad de Sombrerete. Agradecemos profundamente la invitación que nos hiciera el Padre Rafael Rodríguez Lucas y familias de Sombrerete para acompañarlos en tan especial momento. ¡La fe y la alegría de esta comunidad son contagiosas! Felicidades y bendiciones a todos.





29 | AGOSTO

INAUGURACIÓN DE EMPRENDIMIENTO CIUDADANO.

Expresamos nuestro entero agradecimiento y felicitación a Miguel Ángel García y Ari Velazco por la gran inauguración de Pizzas Angelitos. Deseamos mucho éxito a este nuevo emprendimiento en la Comunidad de Agua Dulce. Es un placer para nosotros, ver como nuevos negocios como éste surgen en las comunidades papantecas. Estamos seguros de que será un lugar favorito para nuestros vecinos de Agua Dulce. ¡Deliciosas pizzas y una atención inigualable!





✦ TORNEO DE FÚTBOL EN FRANCISCO I. MADERO.

¡Qué final tan emocionante vivimos! Ayer asistimos como invitados especiales a la Gran Final del Torneo Fútbol 8 en la comunidad de Francisco I. Madero, entre los Equipos de La Reforma (La Reforma Paso del Correo) y Pandilla DGO (Solteros de Juan Rosas). Al final, en un aguerrido encuentro que concluyó en la serie de penales, resultó ganador Pandilla DGO, sin embargo, queremos reconocer el gran esfuerzo, las ganas, la garra y preparación demostrada por el equipo de La Reforma, quienes traen un gran juego de conjunto, ejemplo indudable de las ganas de triunfar en un deporte tan competitivo como el fútbol, sigan preparándose que el éxito, estamos seguros, pronto les llegará. ¡FELICIDADES A TODOS POR ÉSE GRAN PARTIDO!

